



Sector turístico confirma vitalidad en México

Description

El sector turístico de México confirma hoy su vitalidad, tras reportes sobre la llegada entre enero y octubre de este año de 36,3 millones de viajeros, 7,2 por ciento más frente a lo captado en 2023.

En un comunicado, la secretaria del ramo Josefina Rodríguez reveló que en ese periodo el ingreso de divisas por concepto de visitantes internacionales ascendió a 24 mil 300,8 millones de dólares, 5,2 por ciento más comparado con 2023 y 32,2 por ciento más con respecto a 2019.

Destacó que en el lapso llegaron 18,7 millones de turistas de internación vía aérea, un incremento de 1,8 por ciento y 17,3 por ciento en relación con idéntico período de 2023 y 2019, respectivamente.

Refirió que el gasto medio de estos entre enero y octubre fue de mil 161,6 dólares, 2,6 por ciento más comparado con 2023 y 14,4 por ciento más con relación a lo registrado en 2019.

Rodríguez resaltó igualmente la generación de empleos, que de enero a septiembre de 2024 ascendió a cuatro millones 902 mil personas ocupadas en el sector.

Todo ello, consideró, consolida el papel de la denominada industria sin chimeneas como una herramienta para incentivar la prosperidad compartida, llevando el beneficio de la actividad a todas las comunidades y a los integrantes de la cadena productiva.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2024